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PROTOCOLO

Palácio de Buquira

Requeremos à Douta Mesa nos termos regimentais, após apreciação do soberano
Plenário, seja encaminhado ofício ao prefeito Municipal Edmar fosé de Araúio
solicitando o que segue:

"A convocação da secretária de Educação senhora Deborah Arantes de Araúio para
comparecer ao Plenário da câmara Municipat para prestar esclarecimentos aos
Vereadores sobre quais atitudes e providências foram tomadas em relação à
denúncia apresentada pelo senhor Paulo Gonçalves de Melo sobre o uso indevido
da merenda escolar.

Mesmo com o ârquivamento da denúncia apresentada contra o prefeito Municipal Senhor
Edmar José de Araújo, ainda resta dúvida perante a população lobatense sobre os
acontecimentos do último carnaval quanto às providências tomadas pela Secretária de
Educação, para que não haja mais esse tipo de questionamento.

Eugenio Greiner
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